
Câmara Municipal
de Curitiba

Publicado  automaticamente no Diário
______________ de ____/____/____
Horário: ______________________
     __________________________
     Divisão de Protocolo Legislativo

PROPOSIÇÃO Nº 044.19324.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita  a  implementação  de  
medidas para tornar mais seguro o 
trânsito da Rua Oliveira Viana. 

Requer à Mesa, na forma regimental, que seja encaminhado expediente
ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  solicitando  a  
implementação  de  algumas  medidas  para  tornar  o  trânsito  da  Rua  
Oliveira Viana mais seguro, tais como:

1) Implantação de faixa de pedestre ou travessia elevada na Rua Oliveira Viana 
esquina com a Rua Gabriel Corisco Domingues.

2) Implantação de faixa de pedestre ou travessia elevada na Rua Oliveira Viana 
esquina com a Rua Antônio Schiebel;

2)  Redução do limite  de velocidade na rua Oliveira  Viana entre  as ruas Antônio 
Schiebel  e  Gabriel  Coristo  Domingues,  em razão da proximidade com escolas e 
circulação de alunos crianças, eis que o limite da via atualmente é de 50 Km/h.

3)  Instalação  de  um  redutor  de  velocidade  na  Rua  Oliveira  Viana  na  altura  do  
numeral 3316 para reduzir a velocidade neste trecho de aclive sem visibilidade, a 
fim de evitar acidentes.

Palácio Rio Branco, 20 de novembro de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Conforme o relato de cidadãos, aos a implantação do binário a velicidade das vias foi 
alterada, todavia circulam no local cirnças em direção a escola Nivaldo Braga.

Relatam que no local  não há faixas de pedestres ou travessias elevadas para a 
segurança das crianças ao atravessarem as ruas, ainda mais com o aumento da 
velocidade na região em razão do binário.



Informam tambem a ocorrência de acidentes no trecho da rua Oliveira Viana nas 
proximidades do numero 3316 em razão do aclive da via.

Diante da necessidade de melhorias para segurança do transito na localidade é que 
o presente requerimento se faz necessário.


